
令和５年７月６日掲示 

「図書館への提案」についてのお答え 

県立図書館をいつもご利用いただきありがとうございます。 

 令和５年６月２５日にお寄せいただいたご提案について、下記の

とおりお答えします。  

 

（提案の要旨） 

 エレベーター設置画について 

（回答） 

当館は、昭和 37年に完成した古い建物で、今の新しい建物と比

較すれば階段通路幅が狭かったり、エレベーターが設置されてい

なかったり、施設の利用にあたっては御不便をおかけしており、

大変申し訳なく思っております。 

館内のバリアフリー化は、図書館としても重要課題と考えてお

り、御意見は、今後の図書館整備の参考とさせていただきます。 

現在、２階の閲覧室に上がることが困難な方へは、現有の施設

設備の中でソフト面での工夫を行いながら運営していますので、

職員へお声かけください。 

以上の状況を御理解いただき、今後とも当館を御利用いただき

ますようお願いいたします。 

                  佐賀県立図書館長 


